

会議録(12月)

平成29年12月12日
教育委員会会議室

1. 出席委員 教育長 猪野 貴一 教育長職務代理者 石井 勇
委員 寺本 俊文 委員 興梠 浩幸
委員 松本 貴子
2. 事務局 教育次長 武内 秀元 指導主事 渡木 秀明
3. 書記 教育次長 武内 秀元
4. 報告
 - (1) 平成30年度当初予算要求の概要について **※ 非公開とする**
 - (2) 第4回定例町議会一般質問について
5. 協議
なし
6. その他
 - (1) 第7回五ヶ瀬町フロアカーリング大会の結果について
 - (2) 第8回市町村対抗駅伝大会選手選考について
 - (3) わけもんの主張西臼杵大会の結果について
 - (4) 鞍岡中学校問題について **※ 非公開とする**
 - (5) 地域おこし協力隊について **※ 非公開とする**
 - (6) 小学生の登下校について

連絡事項

- (1) 教育委員会行事予定(12・1月)について

会議録 午後4時30分開会

教育長 あいさつ

議事録署名委員：松本 貴子 委員

Q…Question (質問), A…Answer (回答)
O…Opinion (意見)
E…Explanation (説明)

【4 報告】

1 平成30年度当初予算要求の概要について **※ 非公開とする**

2 第4回定例町議会一般質問について

① 教育次長が資料に基づき説明する。

- ・質問の要旨は、2巡目の宮崎国体が平成38年度に開催されるが、本町でもGパークでの競技をはじめ、山岳の競技等の開催が可能ではないかという内容であった。
- ・町長が答弁し、昨年7月に県からGパークの状況を視察されたたこと、本年10月30日に県において第1回総会及び第1回常任委員会が開催され、準備委員会専門委員会を設置され、大会会場地市町村選定基本方針を決定したことを報告した。基本方針の中で、地域バランスに配慮し、可能な限り県内各地に分散することとしているが、過去の開催実績や交通アクセス、競技団体の意向等を考慮し、決定することとなっている。
- ・山岳競技については、昭和54年の宮崎国体では本町で山岳競技を行ったが、現在の山岳競技は、リード競技とボルダリング競技で争われ、前回の宮崎国体とは形態が異なるため、容易に誘致できない旨を答弁した。また、現在、県内には山岳競技が可能な施設は無いとのことである。
- ・このように答弁したが、国体に関しての再質問はなく、向坂山の高地トレーニング施設の整備について質問が変わった。

(質疑)

E 1 誘致するのは非常に難しくて、マッチングしないといけない。競技団体と地域とのマッチング、当然、その競技をするためには町で盛り上げて行かなければいけない、施設も必要だということなので、これ以外にデモンストレーション競技である3B体操、綱引き、カローリング等があるが、そういうものを誘致することになるかもしれないが、これは教育委員会で決めるこことではなくて、町長がどのような考え方かが重要になってくるので、今後検討して行くことになる。

【5 協議】

なし

【6 その他】

1 第7回五ヶ瀬町フロアカーリング大会の結果について

① 資料に基づき、教育次長が説明する。

- ・30チームの参加があったため、今回初めて2次予選リーグを行った。
- ・4チームで決勝トーナメントを行い、鞍岡の同級生で構成した「床滑らせたろ

会」が優勝した。

(質疑)

なし

2 第8回市町村対抗駅伝大会選手選考について

- ① 資料に基づき、教育次長が説明する。
 - ・今回、新たに15名の候補が挙がっている。
 - ・12月20日にタイムトライアルを行い、22日に選手選考会を行う予定である。
 - ・今回も2チーム出場する。

(質疑)

なし

3 わけもんの主張西臼杵大会の結果について

- ① 教育長が説明する。
 - ・12月9日に郡予選大会があり、各町2名ずつの6名が出場した。本町から教育委員会職員の宮崎孔輝氏と三ヶ所小学校講師の渡邊あかり氏が出場し、渡邊あかり氏が最優秀賞1席、宮崎孔輝氏が最優秀賞2席で、この2名が2月17日に宮崎県議会議場で開催される県大会に出場することになった。

(質疑)

なし

4 鞍岡中学校跡地問題について **※ 非公開とする**

5 地域おこし協力隊について **※ 非公開とする**

6 小学生の登下校について

- ① 寺本教育委員が質問する。

Q 1 小学生が登下校中、ランドセルが重くて肩が痛いということを聞くが、教科書について、どうにかならないものなのか。

A 1 教科書自体が重い。小学校の教科書は、上下2巻になっているものもある。ユニバーサルデザインのため、視覚や聴覚等の障がいがある子にも分かりやすい、そういうサイズになってきている。教科書の重さについては何も言えな

い。

A 2 小学校の教科書は、上下に分かれていて、内容が多いので以前から上下に分かれていた。ゆとりの反動で、30パーセント内容が増え、見栄えが良い写真や表、絵等があると、折角上下に分かれていたものが、またボリュームのあるものになり、間違いなく重くなつた。

A 3 先生達は、子ども意識を持って貰わないといけないと思っている。

連絡事項

1 委員会の12・1月行事予定

※ 一覧表により次長が説明する。

次回の定例教育委員会日程

1月19日（金）午後5時00分 教育委員会において開催する。

会議終了後、新年会を開催する。

閉会時刻 午後5時26分

教 育 長

会議録署名委員

会議録調整者